
1 
 

DIRECTIVA AUVE 15 DE DICIEMBRE 2021 
 

                                             15 de diciembre de 2021                                                                                                                                                        

                                                                                                                                           

                                                            ACTA DIRECTIVA AUVE 

Se realiza por plataforma zoom  

Hora de comienzo 13 hs 

Participantes:  

Andrea Carluccio 

Guillermo Cancela  

Rita Rocca 

Elizabeth Nogueira 

Jose Verocay 

Ximena Ramos  

POR AUEVE Participan:  Esteban Boichuk y Elisa Muñoz  

                                                ORDEN DEL DIA  

1 Se acepta acta anterior  

2 Regularización de AUVE 

3 Cumbre Fiave  

4 Comunicado de Etica Auve  

5 Reunión AUVE –AUEVE  

6 Grupo de trabajo Fvet 

7 Otros temas  

                                          REGULARIZACION DE AUVE  

Se recopilaron las actas y los documentos que tenemos de AUVE para entregar a la contadora para que se 

lo envíe a la escribana y saber cómo seguir. Los documentos los tiene Guillermo cancela y queda encargado 

de coordinar la entrega. 

                                                          

                                                   CUMBRE FIAVE  

Se realizó la cumbre FIAVE, participo de forma virtual Guillermo Cancela. 

 se organizarán charlas online donde participaran todos los países miembros, los primeros en presentar será 

Uruguay, en el mes de enero, aún sin fecha confirmada. El Dr. José Verocay quedara encargado de la 

temática y organización de esa exposición.  
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                                                    COMUNICADO DE ETICA  

Se envió el comunicado a la SMVU, y recibimos su apoyo, con una nota. La misma fue difundida por mail 

por la SMVU a todos los socios.  

Auve realzo difusión en redes sociales y pagina web.   

 

                                          REUNION AUVE /AUEVE  

El 24 de noviembre se realizó una reunión por zoom con AUEVE, para realizar la actualización del 

convenio existente entre ambas asociaciones.  

Por AUVE participo: Ximena Ramos, Guillermo Cancela, Elbyo Pereira 

Por AUEVE: Esteban Boichuk y Tania Rivas  

Se lee la propuesta que surge de dicha reunión, se propone la modificación de porcentaje a cobrar a los 

socios de AUEVE que se afilien a AUVE. Sería el doble del importe de cuota que cobra AUEVE, lo 

cobraría AUEVE y luego le hará el pago correspondiente a AUVE.  

AUEVE propone crear un plan de trabajo para el 2022 

Se adjunta borrador del convenio realizado al acta.  

 

                                      GRUPO DE TRABAJO FVET /AUVE 

Se conforma un grupo de WhatsApp entre veterinarios socios AUVE que se inscribieron para realizar 

recibir estudiantes en las salidas prácticas y docentes integrantes de la catedra, para comenzar a planificar 

las salidas y los grupos para el 2022. 

 

                                                OTROS TEMAS  

- Se informa que para la creación del Mapa Interactivo para difusión de las Áreas Laborales de los 

socios que aceptaron la difusión en el formulario de google, se necesita solicitar presupuesto.  

- Jorge Carluccio envió el acta de la reunión del Comité de Acreditación, donde consta que la 

implementación del SNIG para equinos seria en los primeros meses del 2022 sin fecha exacta. 

También realizaran un instructivo para los Veterinarios.   

- Se informa a tesorería que hay que realizar el pago a FIAVE correspondiente al año 2021.  

- Consultar a Fvet como es el procedimiento de derivación de casos clínicos al Hospital por parte 

de Veterinarios particulares.  

 

 

15 hs finaliza la reunión  
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Presidente                                                                                             Secretaria                                                                                       

Dr. Guillermo Cancela                                                                       Dra. Ximena Ramos 

 

 

 

 

 

 


